

Team-Anlass Fechten

Sie sind auf der Suche nach einem sportlichen Anlass für ihre Firma oder eine Gruppe von Freunden? Der Zürcher Fechtclub bietet einen Einblick in die faszinierende Sportart Fechten.



Bei diesem Anlass führt sie ein diplomierter Fechtmeister in die Kunst des Fechtens ein. Engarde – Prêts? -Allez!

Ort	Fechtsaal in der Saalsporthalle 8045 Zürich
Format	Sie starten diesen 2,5-stündigen Anlass mit einer kurzen Einführung in die Welt des Fechtens und werden ausgerüstet. Der Fechtmeister vermittelt die wichtigsten Grundtechniken, damit sie die Klingen kreuzen und echte Gefechte erleben können. Der Kurs kann in deutscher, englischer oder französischer Sprache durchgeführt werden.
Ausrüstung	Waffen, Schutzausrüstung und Fechtjacken werden bereitgestellt. Bitte bringen sie Sportkleidung und Hallenturnschuhe mit. Garderoben und Duschen sind vorhanden.
Kosten & Gruppengrösse	<ul style="list-style-type: none"> ◆ 50,- SFr pro Person inkl. Ausrüstung ◆ Maximale Gruppengrösse: 20 Personen (ideal: 16) ◆ Bei Gruppen mit weniger als 8 Personen wird eine Pauschale von 400,- SFr verrechnet. ◆ Die Versicherung liegt in der Verantwortung der Teilnehmer.
Termine & Buchung	<ul style="list-style-type: none"> ◆ Montag bis Freitag nach Vereinbarung ◆ Anfragen mit ihrem Wunschtermin und Gruppengrösse bitte an fechten@zfc.ch

Team Event Fencing

Are you looking for a sporting event for your company or a group of friends? The Zurich Fencing Club offers an insight into the fascinating sport of fencing. During this event, a certified fencing master will introduce you to the art of fencing. Engarde - Prêts? -Allez!



Location	Fencing Hall in the Saalsporthalle 8045 Zürich
Format	You will start this 2-hour event with a short introduction to the world of fencing and get equipped. The fencing master will teach the most important basic techniques before you can cross blades and experience real bouts. The course can be held in German, English or French.
Equipment	Weapons, protective equipment and fencing jackets will be provided. Please bring sportswear and indoor trainers. Cloakrooms and showers are on site.
Costs & Group size	<ul style="list-style-type: none"> ◆ 50,- SFr per person incl. equipment. ◆ Maximum group size: 12 persons ◆ For groups of less than 8 people, a flat rate of 400,- SFr will apply. ◆ Insurance is the responsibility of the participants.
Dates & Booking	<ul style="list-style-type: none"> ◆ Monday - Friday by appointment. ◆ Please send your request with your preferred date and group size to fechten@zfc.ch

This was a great discovery, very fun and physically challenging. I might have discovered what sport I want to start next!" (Team event participant)